

Hommage à Raymonde

La personne à qui nous rendons hommage aujourd'hui aime à paraître humble malgré tous les trésors qu'elle cache en elle.

Raymonde accroche toujours un beau sourire à ses lèvres. Elle aime rire, taquiner. La vie ne lui a pas toujours fait des cadeaux, car elle a connu des moments douloureux et pénibles. Cependant, elle n'a jamais baissé les bras. Très résiliente, Raymonde profite de chaque moment de bonheur qui illumine sa vie.

C'est un cœur sur deux pattes. Sa générosité, sa disponibilité, son altruisme, son souci des autres, sa grande sensibilité font partie de la liste de ses nombreuses qualités.

Si vous lui confiez une tâche à faire, ne soyez pas inquiet, tout sera impeccable. Elle est consciencieuse, appliquée et concise. Elle a œuvré auprès différents organismes dont l'AREQ au poste de secrétaire et son travail a été très apprécié.

Je la connais depuis plus de quarante ans et c'est une amie chère. C'est une amie fidèle.

Quel que soit l'endroit où vous croiserez Raymonde, vous la verrez toujours bien habillée et surtout bien coiffée. Elle aime être coquette. C'est une belle dame.

Qu'est-ce qui a captivé Raymonde dans sa vie ?

Elle s'adonne à plusieurs activités. La première est le golf. Elle y joue depuis des temps immémoriaux. Elle attend l'été avec impatience pour avoir l'occasion d'aller pousser une balle avec ses amies. Elle y joue plusieurs fois par semaine.

Puisqu'on parle de l'été, Raymonde aime bien aussi faire du camping avec ses filles quand elle le peut. Je l'imagine en pleine forêt avec les moustiques, la fumée du feu de camp, la pluie, la boue et peut-être un chapeau ou une casquette sur la tête. Au diable les cheveux et les vêtements impeccables.

Lorsque l'occasion se présente, Raymonde aime bien faire du lèche-vitrine. Et tant qu'à faire du lèche-vitrine pourquoi ne pas dépenser et acheter ? Alors, elle se fait plaisir et s'adonne à une autre activité : le magasinage.

Saviez-vous que Raymonde est très curieuse ? Elle aime découvrir de nouveaux endroits, visiter des pays lointains, faire des croisières, voguer sur des mers, traverser des continents.

Les voyages occupent une place essentielle dans sa vie. On dit que les voyages forment la jeunesse. Voilà pourquoi elle reste jeune dans son cœur et dans sa tête.

Merci, Raymonde, pour avoir autant donné aux gens dans le besoin, aux membres de l'AREQ, et d'être la belle personne serviable qu'on connaît.

Bonne chance dans tes projets et dans la continuation de ta vie. Nous te souhaitons une multitude de moments de bonheur.

Francine Tremblay

